

# WARTA

## Kegiatan Sambang Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Oct 21, 2024 - 11:08



*Kegiatan Sambang Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu*

Dalam rangka menciptakan suasana kondusif menjelang pemilihan kepala daerah (Pilkada) serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Citarik, Briptu Juni Taufik, melaksanakan kegiatan sambang silaturahmi kepada warga

masyarakat secara door to door. Kegiatan ini merupakan bagian dari program HARKAMTIBMAS dan Cooling System POLRI, yang dilaksanakan di beberapa lokasi di Desa Citarik, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.00 WIB hingga selesai, dengan mengunjungi beberapa titik diantaranya Kp. Cilengsi, Kp. Legok Loa, Kp. Babakan Pendeuy, Kp. Ciaun, dan Kp. Cisaat. Dalam kesempatan tersebut, Briptu Juni Taufik melakukan dialog dan sharing informasi dengan warga, serta menyampaikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam dialog tersebut meliputi:

1. **Peran POLRI dan Tokoh Agama:** Bhabinkamtibmas bersama tokoh agama melakukan kegiatan pre-emptif dan preventif melalui patroli dialogis dan ceramah untuk mendorong terciptanya wilayah yang kondusif.
2. **Dukungan terhadap Pilkada Damai 2024:** Warga diimbau untuk mendukung pelaksanaan Pilkada dengan menciptakan suasana yang damai. Mereka saling diingatkan untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, tidak mudah terprovokasi, dan tidak melakukan tindakan intimidasi atau persekusi.
3. **Pelaporan Gangguan Kamtibmas:** Warga diharapkan segera melaporkan jika mengetahui adanya gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian setempat atau melalui nomor hotline 110.

Kegiatan sambang ini berjalan dengan lancar dan kondusif, mendapatkan respon positif dari masyarakat yang sangat antusias menerima himbauan demi keamanan dan ketertiban wilayah mereka. Dokumentasi kegiatan terlampir sebagai bukti pelaksanaan.